

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



### COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

**DOS AUTOS LE PASARON ENCIMA**

# Fallece una persona atropellada en Iztacalco

**REDACCIÓN**

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un hombre perdió la vida, al ser arrollado por dos vehículos en calles de la colonia Agrícola Pantitlán en la alcaldía Iztacalco.

El mortal atropellamiento sucedió en el cruce de las calles Talleres Gráficos y la privada Guadalupe Victoria, donde el masculino, de aproximadamente 35 años de edad, fue embestido por dos automovilistas, los cuales se dieron a la fuga con rumbo desconocido.

El cuerpo de la víctima quedó tendido sobre el pavimento, por lo que oficiales de la SSC acudieron al lugar para coordinar los servicios médicos y abanderar el lugar.

Paramédicos del ERUM auxiliaron al hombre atropellado, sin embargo, diagnosticaron que ya no contaba con vida debido a las múltiples heridas que sufrió al ser arrastrado por los dos vehículos.

Peritos de la Fiscalía capitalina acudieron al lugar del accidente para llevar a cabo las primeras indagatorias.



El cuerpo quedó despedazado

## BÚSQUEDA



Agentes de la Policía de Investigación analizan cámaras de vigilancia para localizar a los responsables





El peatón fue atropellado en la Colonia Agrícola Pantitlán.

## ATRAVIESA... AL MÁS ALLÁ

ELTHON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un hombre falleció tras ser atropellado en la Colonia Agrícola Pantitlán, en la Alcaldía Iztacalco.

El accidente ocurrió el domingo hacia las 22:00 horas sobre Avenida Talleres Gráficos, a la altura de Privada Guadalupe Victoria.

Según reportes de las autoridades, el peatón intentó atravesar la vialidad y fue embestido

por dos vehículos, cuyos conductores se dieron a la fuga.

Vecinos fueron alertados por el golpe y al salir de sus viviendas observaron a la víctima tendida a mitad de calle, por lo que llamaron a los servicios de emergencia.

Minutos después acudieron policías preventivos del Sector Pantitlán y paramédicos del CRUM, pero sólo confirmaron que había muerto.

"Un hombre, de aproximada-

mente 35 años de edad, se encuentra inconsciente sobre la cinta asfáltica, refieren que dos autos lo atropellaron y queda cerca de un taller mecánico.

"El personal médico realiza la valoración de la persona, diagnosticando ausencia de signos vitales por probable atropellamiento", detallaron los agentes en su informe.

Una vez concluidos los peritajes, el cadáver fue trasladado al anfiteatro.



**ARROLLADO**  
**FALLECIÓ** un **HOMBRE** en  
Talleres Gráficos, colonia  
**AGRÍCOLA PANTITLÁN**, en  
Iztacalco, la noche de este  
**DOMINGO**. El peatón, de unos  
35 años, fue **EMBESTIDO**  
cuando quiso cruzar la  
vialidad; el **CONDUCTOR**  
responsable escapó.



**TRES JÓVENES** fueron **BALEADOS** en un ataque directo en la colonia Ramos Millán, **IZTACALCO**, la noche del sábado. **DIEGO** de 20 años, murió por **CINCO TIROS**; tenía **ANTECEDENTES** penales por delitos contra la salud, en 2023. **ROBERTO** Daniel, de 29, y Mario **EDUARDO**, de 20, quedaron **LESIONADOS**.



### **LE TOCÓ LA BALA**

Una joven de 22 años recibió tres plomazos, luego de que le abrió la puerta de su casa a su primo, que era perseguido por una pareja. Ocurrió la noche del domingo, en una vivienda de la colonia Palmitas, en Iztapalapa. La chica, dedicada al servicio de limpieza, afortunadamente sobrevivió a este ataque.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC